



沢地小だより

13号 令和5年3月1日

授業参観・懇談会を実施しました



今まで、コロナの影響で授業参観等を実施できないでいましたが、2月10日に今年度初めて授業参観・学級懇談会を実施する事が出来ました。(体育については、各学年12月に公開しました。)

学級懇談会の実施は、実に3年ぶりとなりました。当日は、大変多くの保護者の皆様に参観いただきました。来校いただいた保護者の皆様ありがとうございました。今後も「With コロナ」の中で、感染防止には十分に配慮しつつ、出来る限り「開かれた学校」を目指して参ります。御理解・御協力をお願いいたします。



1年生 学級懇談会

令和4年度も、残すところ2週間です

早いもので、令和4年度もゴールが近づいてきました。コロナ禍3年となり、出来なかったことが少しずつ出来るようになってきた1年間ではありましたが、まだまだ手探りの状態は続いています。このようなコロナ禍においても、今年度も沢地っ子たちは、保護者の皆様、地域の皆さまに見守られながら、たくさんのお話を学び、友達と共に切磋琢磨し、体だけでなく、心も成長しています。残りの2週間は、各学年・学級を締めくくる大切な期間となります。子供たち一人一人が自分に関わる全ての人達に感謝の気持ちを持ちながら、自己の成長を実感し、自信と希望をもって卒業や進級ができるよう、職員一丸となって支援して参ります。

保護者の皆様、地域の皆様には、学校教育への御理解、御協力、たくさんのお支えをいただきましたこと、心より御礼申し上げます。

卒業式におけるマスクの着用等について

沢地小学校では、卒業式におけるマスクの着用については、文部科学省からの指導に従い、以下の通り実施する予定です。

「卒業式におけるマスクの取扱い等について(文部科学省)」より ポイントのみ記述

- 児童及び教職員は、式典全体を通してマスクを着用しないことを基本とする
※学校が児童のマスク着脱について強いることはしません。
- ただし、校歌斉唱や合唱、「希望のかどで」(呼びかけ)の場面ではマスクを着用する。
- 来賓や保護者等はマスクを着用する。
- 壇上での発言者は、マスクを外して差し支えない。

詳細については https://www.mext.go.jp/content/20230210-mxt_kouhou01-000004520_1.pdf で確認下さい。

なお、本年度卒業式から、沢地小における卒業式・入学式にご臨席頂く来賓については、議員、学校運営協議会委員(PTA会長含む5人)、地域学校協働本部実行委員長の方々とさせていただきます。何卒、御理解いただきますよう、よろしく願いいたします。